



13

Barça

en compromiso



R. Madrid

0

Gestos como el de ayer demuestran la grandeza de este equipo



A 7... partidos del clásico en el Bernabéu

El FC Barcelona ha recuperado los siete puntos de ventaja respecto al Real Madrid, a los que habría que sumar uno más de carácter virtual tras el 5-0 de la primera vuelta en el Camp Nou.

El Barça suma 68 puntos de 75 posibles tras ceder dos empates y una derrota, mientras que el conjunto madridista tiene

61 y ya ha dejado de sumar 14. Pues bien, los blaugrana han recuperado su mayor renta, de siete puntos, precisamente cuando restan siete encuentros para el gran clásico en el Bernabéu que tendrá lugar el sábado 16 de abril a las 22.00 horas.

Hasta ese día, ambos equipos tendrán que jugar tres parti-

dos en casa y otros tres fuera. El Barça recibirá a Zaragoza, Getafe y Almería, mientras que tendrá tres salidas muy complicadas frente a Valencia, Sevilla y Villarreal. Por su parte, el equipo blanco jugará en el Bernabéu contra Málaga, Hércules y Sporting, y sus tres encuentros como visitante los disputará en los feudos de Racing, Atlético y Athletic.

Lejos de relamerse con las victorias, el equipo blaugrana no se relaja ni siquiera teniendo fiesta un domingo

David Rubio
BARCELONA

La diferencia entre el Barça y el Real Madrid no es sólo clasificatoria. Los siete puntos de ventaja del equipo blaugrana sobre su eterno rival son el mejor reflejo de la realidad que preside ambos equipos. Y ayer los campos de entrenamiento permitieron ver cómo unos no se conforman ni cuando ganan y otros caen en el desasosiego después de un nuevo traspie.

El Barça se impuso con autoridad en el Iberostar Estadi y **Pep Guardiola** dio fiesta a sus jugadores para el domingo. Sin embargo, hasta 13 jugadores de la primera plantilla aparecieron ayer por la Ciutat Esportiva. Los cuatro lesionados (**Carles Puyol**, **Victor Valdés**, **Xavi Hernández** y **Jeffren Suárez**) se sometieron a una sesión de recuperación y su regreso está cerca. De hecho, el egarse hizo parte de su trabajo sobre el campo por primera vez desde que cayó lesionado.

También se dejaron ver **Bojan**, **Maxwell**, **Abidal**, **Adriano**, **Mascherano**, **Keita**, **Millito**, **Pedro** y **Dani Alves**, quien fue baja por

13 jugadores del Barça se entrenaron pese a tener el día libre

La plantilla blanca también tenía fiesta y nadie acudió a Valdebebas

sanción ante el Mallorca. Dos de ellos, **Adriano** y **Pedro**, hicieron trabajo de recuperación tras acabar tocados el choque del sábado, aunque su estado físico no es para nada preocupante.

¿Y el Real Madrid? Pues... nada de nada. ¡Fiesta total! Ayer en Valdebebas lo único que se vio fue el Real Madrid B-Cacereño del Grupo I de Segunda B. Mientras, la totalidad de la plantilla del primer equipo gozó de una jornada festiva tras el batacazo en Riazor (0-0). Ni siquiera los no convocados frente al Depor o los que se pasaron el partido en el banquillo aparecieron por el centro de entrenamientos del Real Madrid.

Desde la llegada de **Pep Guardiola** al banquillo, la plantilla ha destacado por su firme compromiso y por plegarse siempre a los intereses del colectivo. Hasta el propio **Leo Messi** hace gala de su humildad en cada partido, nada que ver con **Cristiano Ronaldo**, para quien los malos modos y las broncas a sus compañeros son una práctica habitual. ■